

André et Françoise Burkhalter-Moraz, à Montreux;
Marc Burkhalter, son fils et son amie, à Vuillerens;
Alain et Macha Burkhalter et leurs enfants, à Le Vaud;
Anne et Alain Cheseaux-Burkhalter, à Rüschtikon;
Bertrand et Patricia Burkhalter-Lachat, à Clarens;
Pierre et Marianne Martignier et famille, à Ecublens;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies
ont la tristesse d'annoncer le décès de

Monsieur Frédéric BURKHALTER

leur très cher père, beau-père, grand-père, arrière-grand-père, parrain et ami,
paisiblement endormi le 25 janvier 2009, dans sa 97^e année.

Un merci tout particulier à la direction et au personnel de l'EMS Les Rosiers
pour leurs soins attentionnés.

Cérémonie d'adieux dans l'intimité de la famille et des amis, le 29 janvier
à 14 h à l'EMS Les Rosiers, à Blonay.

Domicile de la famille: André Burkhalter, rue de la Gare 21, 1820 **Montreux**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.